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6 つ　市　議　会　だ　よ　り

問　保育園の保育料及び小中学

校の給食費の滞納者への子ども

手当の手渡し支給を要望する

答　子ども手当は保護者の同意

を得た場合手渡しとし、保育料

を納付いただくよう対応してい

る。国でも給食費や保育料を子

ども手当の一部から優先徴収す

る仕組みの検討を始めている。

問　津市拠点スポーツ施設エリ

ア構想（案）について、屋内施

設と屋外施設を同時進行を

答　屋内施設は合併特例債を活

用し平成27年度完成を目指す。

屋外施設は基本計画の策定等に

期間を要する他、大規模な造成

工事が必要となる等、事業着手

には少し期間を要すると考える。

 
　　　　●議案質疑●

議案第117号　津市廃棄物の減

量及び処理等に関する条例の

一部の改正について

1　外国人の犯罪が多い中、周

知方法はどう考えるか

2　取締りに当たり警察及び自

治会等との連携はどう考える

か

3　集積場所が路上の場合は窃

盗罪に成りにくいがどう考え

るか

議案第118号　津市運動施設の

設置及び管理に関する条例の

一部の改正について

1　一部を除きテニスコートの

使用料が統一されるが、体育

館、野球場等はどの様に考え

ているのか

　　　　●一般質問●

1　子ども手当について

⑴　津市における公立、私立を

含め保育園の保育料の滞納者

数と滞納額、公立幼稚園の保

育料の滞納者数と滞納額、小

中学校の給食費の滞納者数と

滞納額は

⑵　過去5年間の不納欠損はど

れほどになるか

⑶　滞納者への子ども手当の手

渡し支給を要望する

2　津市拠点スポ－ツ施設エリ

問　松田市長の議会と首長、地

方自治についての考え方は

答　市民のよりよい生活実現に

向け、議会とは適度な緊張感を

保ちつつ議論を重ね、合意形成

に向け最善を尽くすのが本来の

姿である。現制度でも機能は果

たすし、よりよい仕組みとなる

ことも歓迎する。

問　大河ドラマ「江」をふまえ

今後のドラマを核とした観光の

取組は

答　本市をＰＲする絶好の機会

であり県内外から多くの観光誘

客が見込め観光振興や地域振興

に効果が高いと認識している。

今回得たノウハウや成果を今後

の大河ドラマにも反映したい。

　　　　●一般質問●

1　市長の考え方について

⑴　議会と首長の対立について

⑵　大統領制と二元代表制につ

いて

⑶　直接民主主義と間接民主主

義について

2　合併の財政支援と市の今後

の魅力ある地域づくりについ

て

⑴　イベント時における総合支

所の職員の支援について

⑵　「江～姫たちの戦国」に対

する観光連携策について

⑶　「江」をふまえ今後の大河

ドラマに対する観光における

切り口の取組について

3　競艇事業について

⑴　外向発売所の進捗状況につ

いて

⑵　場内設備の老朽化について

4　荒廃竹林について

⑴　荒廃竹林の現状について

⑵　荒廃竹林の対策について

5　過疎地域の自立促進につい

て

⑴　今後の枠配分の見込みにつ

いて

⑵　過疎地域以外の地域との格

差について
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